
 

会長 鳥居萬里 君 

今年は例年にないくらい暑い日が続きますね。熱中

症にならないように、又体調不良にならないようにお

互いに気を付けたいですね。 

今日も報告事項があります。先日佐久島に行ってま

いりました。今年度補助金事業で看板のリフォームと

大浦海水浴場の海岸清掃を行います。実施日は来年 3

月となりますが、それまでに看板のリフォームのため

にパネルを外して看板屋さんに張り替えをしていただ

きます。取り付けのときには数人の方にお願い致しま

す。 

来週、早朝例会の時に米山奨学生の李天月さんが見

えます。そして同じ大学院生の方も見えます。みなさ

んで歓迎していただければと思います。 

今日は年間方針発表でクラブ奉仕/職業奉仕．会員増

強．青少年奉仕の方それぞれよろしくお願いいたしま

す。 

              

親睦委員長 渡邉 徹 君 

鳥居萬里君 鈴木泰光君、近藤清隆君、太田幹浩君年 

間方針発表よろしくお願い致します。 

神谷 林君 鈴木君、近藤君、太田君、年間方針発表 

ご苦労さん。 

尾﨑三枝子君 鈴木さん、近藤さん、太田さんよろしく 

お願い致します。 

池田榮三君 暑い日が続きます。ご注意を！創立 60 

周年記念誌、立派に出来たこと大変あり 

がとうございます。 

田中三千雄君 あついです。 

牧野美恵君 毎日暑いですね。 

藤井知明君 本日もよろしくお願いします。 

渡邉 徹君 年間方針発表の皆さんよろしくお願い致

します。 

近藤清隆君        ９件 １６，０００円 

  

 

 

『年間方針発表』 クラブ奉仕/職業奉仕委員会 鈴木泰光 君 

 

【クラブ奉仕委員会】 

クラブ奉仕委員長を任命さ

れ、また会長エレクトとして鳥

居会長とともに西尾一色ロー

タリークラブを盛り上げてい

きたいと思います。職業奉仕委

員長も兼務していますので、楽しく有意義なロータリ

ー活動にできるように努力していきたいと思います。 

 

【職業奉仕委員会】 

初めての、職業奉仕委員長を拝命いたしました。 

新型コロナウイルスの影響もなくなり、人の往来が従

来と変わらなくなりました。 

今年度の活動として以下のことをしていきたいと思い

ます。 

1．4つのテスト 

2．職場訪問例会 

3．会員トピックス（3分間スピーチ） 

 

『年間方針発表』 会員増強委員会 近藤清隆 君 

 

昨年度は、新会員さんが３

名入会されて、西尾一色ロー

タリークラブも活性化して

きました。 

また、女性会員や若手会員の

活躍で、各行事も充実してき

ました。 

今年度も、女性や若い会員

さんを中心に、例会などを盛り上げていき、退会防止

に努めたいと思います。 

また、新たに女性会員などの普及活動と広報宣伝活動

を月一回のペースで定期的に行うようにして、新入会

員を２名以上増やすように努めていきたいと思います。 

 

『年間方針発表』青少年交換委員会 太田幹浩 君 

 

今年度も従前のように地

域の青少年の健全な成長、育

成に協力して行きたいと計

画します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【 福長 】 

 

 

 

 

第２９００回 例会 令和 5年 7月 27日（木） 

 出 席 委 員 会 委 員 長 池 田 榮 三 

 会 員 総 数 ２１名 

 本 日 の 出席者（免除者） １５名（１名） 

本 日 の 出 席 率 ８３．３％ 

今週のスマイル 

本 日 の 卓 話 

今 週 の 献 立 

会 長 あ い さ つ 


